

Plan de Emergencia Habitacional

Proyecto Comité Villa Las Rosas de Mostazal fue aprobado por el MINVU

La agrupación se compone por 160 familias, las que recibieron la noticia por parte de la directora (s) de SERVIU, Daniela Soto Villalón, y la alcaldesa Verónica Arroyo.

Con buenas noticias recibieron el 2025 las familias del Comité de Vivienda Villa Las Rosas de la comuna de Mostazal, tras conocer que su proyecto habitacional fue calificado por parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU) en el llamado de noviembre 2024, y será financiado para su pronta ejecución.

La directora su-

brogante de SERVIU O'Higgins, Daniela Soto Villalón, sostuvo que "esta es una buena noticia para estas 160 familias de Mostazal. Fue un trabajo de mucho tiempo con la Entidad Patrocinante, la constructora, el municipio y SERVIU. La respuesta que el proyecto había sido ya calificado fue muy rápida y prontamente se comenzará con la construcción las viviendas".

En tanto, la alcaldesa de Mostazal, Verónica Arroyo, dijo que "así da gusto ver a nuestra gente, felices por este logro de la vivienda propia, tras un trabajo de mucho tiempo. Nos llena el corazón el vivir momentos como el de hoy, sin duda acompañaremos al comité en todo este proceso".

Finalmente, Marta Bustamante, presidenta Comité Villa Las

Rosas de Mostazal, enfatizó que "estamos más que felices, la verdad es que cuando supe lloré de emoción, después de tantos años de espera tenemos este día muy feliz, alegre, es el sueño de estas 160 familias que hoy se está concretando".

Participaron de la actividad también el senador Juan Luis Castro, el concejal José Vega, y el

equipo municipal de vivienda de Mostazal.

EL CAMINO HACIA LA VIVIENDA PROPIA

El Comité Habitacional Villa Las Rosas fue fundado el 14 de marzo de 1997 y actualmente cuenta con 160 familias, la gran mayoría del sector Cordillera.

A través de la gestión de la Entidad Patroci-

nante, el Gobierno Regional en el año 2024 entrega a SERVIU los recursos para la adquisición del terreno en donde se emplazará el proyecto habitacional.

Actualmente, el proyecto se encuentra en estado calificado, a la espera que, desde el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, se destine el financiamiento para la ejecución de éste.